



**Tous ceux qui meurent sans
Christ auront un chagrin et un
désespoir sans fin.**

Sanctifiez-vous

Sans la SANCTIFICATION, personne ne verra Le Seigneur (Hébreux 12 v. 14)

Méditation du jour

Sujet : Préparez-vous pour le jugement après la mort.

Verset : Hébreux 9:27 - *Et comme il est réservé aux hommes de mourir une seule fois, après quoi vient le jugement.*

Leçon : La Bible nous rappelle que la vie terrestre est limitée et que chacun d'entre nous devra un jour affronter la mort. L'une des réalités que l'homme ne peut pas dompter c'est la mort, l'ennemi cruel que l'homme ne pourra jamais vaincre, et on ne peut s'habituer avec,

Cependant la seule et unique chose à faire, c'est de nous préparer pour affronter la mort, elle ne se réduit pas simplement au décès, car le jugement viendra après. Ce passage nous prévient sur les voies incontournables que l'homme aura à faire face. Il nous appelle aussi à vivre avec un sens de responsabilité et à chercher la réconciliation avec Dieu pendant que nous avons encore le temps.

Donc, **l'homme doit mourir une seule fois.** La première vérité que ce verset nous enseigne, c'est que la mort est inévitable et fait partie de l'expérience humaine universelle. Cette réalité devrait nous inciter à réfléchir sur la brièveté de la vie et à nous préparer pour cela. En vivant avec cette conscience, nous prendrons des décisions qui honorent Dieu et qui nous préparent à ce moment final.

Le jugement après la mort. La deuxième vérité est que la mort n'est pas la fin, mais qu'elle nous conduit à un jugement. Chaque être humain sera un jour confronté à Dieu pour rendre compte de sa vie. Cela souligne l'importance de vivre une vie droite, en accord avec les principes de Dieu. Tout en acceptant Jésus-Christ comme Maître et Sauveur, de placer notre foi en Lui. Alors, Il n'y aura pas de réincarnation ni d'opportunité, ni de second passage, une fois la mort survenue, le destin éternel est scellé, car le jugement de Dieu sera inévitable.

À retenir : Tous ceux qui meurent sans croire en Jésus-Christ après la mort, il n'y aura aucun espoir de repentir, mais seulement un chagrin et un désespoir sans fin. Il est donc essentiel de vivre selon les principes de Dieu, tout en plaçant notre confiance en Jésus-Christ afin d'être prêt(e) à rencontrer notre Créateur.

Réflexion : Avez-vous déjà réfléchi sur ce qui arrivera après la mort ? Serez-vous prêts pour le jugement de Dieu ?

Conseils : Choisissez Jésus Christ dès aujourd'hui, car que l'on veuille ou non le jugement de Dieu viendra et décidera de votre destinée éternelle.

Amen ?

🙏 **Prions pour nous préparer pour ce grand jour du jugement de Dieu.** 🙏

Chant : *Prepare w - Gospel Kreyol*

Voir sur : https://youtu.be/Fb0Qyw4ZWJI?si=4o-PyTstQz-_HSSv

Pour Conseils, Témoignage ou demande de prière, écrivez-nous sur :
sanctifiezvous@gmail.com

Suivez-nous sur X, Facebook, Instagram et sur le web : www.sanctifiezvous.org